



Aktuelles

Umsetzung Massnahmenpaket Lehrpersonenmangel

Wir sind mit dem Weg und dem „Tempo“ unserer politischen Bildungsverantwortlichen überhaupt nicht einverstanden. Unseren Unmut teilen der VSLSZ (Verband der Schulleiter/-innen), die Schulleiter/-innen und die Rektoren/-innen der Bezirksschulen. Sie taten dies medial kund mittels offenen Briefen. Desweiteren meldeten sich auch gewisse Schulpräsidien bereits zu Wort. Dies ist unserer Meinung nach eine gute Stossrichtung, die auch wir mit kurz- und mittelfristigen Medienmitteilungen unterstützen werden. Zudem möchten wir euch ermutigen, eure Unzufriedenheit vermehrt öffentlich mittels Leserbriefen zu kommunizieren und/oder an kantonal organisierten Schulanlässen (Elternabenden, an welchen beispielsweise das neue Beurteilungsreglement inkl. Pupil vorgestellt werden) mitzuteilen.

LSZ-Umfrage

Über den folgenden Link <https://de.surveymonkey.com/r/6MHNZDW> kommst du zu unserer ersten LSZ-Gesamtumfrage dieses Jahres. Gerne möchten wir ein Stimmungsbild unserer Mitglieder zu den geplanten Massnahmen abholen. Wir bitten um möglichst „breite“ Teilnahme.

Delegiertenversammlung

Am 25. Juni 2024 findet unsere Delegiertenversammlung wie gewohnt in Einsiedeln statt. Die Versammlung beginnt mit einem Referat. Alle Aktivmitglieder, aber auch alle Nichtmitglieder, sind dazu herzlich eingeladen und dürfen sich auf einen spannenden Input zum Thema «Externe Lernorte» freuen. Danach folgt die eigentliche Delegiertenversammlung.

Wann:	18:00 Uhr
Wo:	Hotel Drei Könige, Einsiedeln

See you soon!

Protekta

Ihre Rechtsschutzversicherungs-AG

Stammtisch-Input:

Der LSZ ist neu auch auf Instagram präsent. Besuche uns doch unter folgendem Link:
https://www.instagram.com/lsz_schwyz/

